

Monheim Triennale

Das Abenteuer geht weiter 22. – 26. Juni 2022

Monheim Triennale veröffentlicht weiteres „Signature“- Programm

Robert Landfermann „Rhenus“

mit Robert Landfermann, Sebastian Gille, Percy Pursglove, Elias Stemeseder, Jozef Dumoulin, Kathrin Pechlof, Jonas Burgwinkel und Christian Lillinger

Robert Landfermann ist einer von 18 Künstlerinnen und Künstlern, der zu der kommenden Monheim Triennale (22. bis 26. Juni 2022) eingeladen ist, ein „Signature“-Projekt zu entwickeln. Sein Werk für Monheim trägt den Titel „Rhenus“ - und ist ein Hinweis auf eine Konstante in seinem Lebensweg: den Rhein. Landfermann ist in Oberwinter – 150 m Luftlinie vom Rhein – zur

Welt gekommen, auf einer Insel im Rhein zur Schule gegangen und dann flussabwärts in Köln als Musiker gereift.



Robert Landfermann und Sam Amidon © Still aus dem Film Round Robin, aufgenommen während "The Prequel"

Als einer der begehrtesten und meist ausgezeichneten Bassisten seiner Generation fügt Robert Landfermann „mit dem „Rhenus“ Projekt alles zusammen“, schreibt Christian Weidner in seinem Feature für die Monheim Papers.

Es ist sein bisher umfangreichstes Projekt, zu dem er einige seiner langjährigsten Weggefährtinnen und Weggefährten eingeladen hat: die mit ihm organisch verwachsenen und doch so unterschiedlichen Schlagzeuger Jonas Burgwinkel und Christian Lillinger, dazu zwei Musiker aus seinem Quintett, der Pianist Elias Stemeseder und der Saxophonist Sebastian Gille. Außerdem dabei die Harfenistin Kathrin Pechlof, in deren Trio Landfermann seit nunmehr zehn Jahren spielt, der britische Trompeter Percy

Pursglove und der belgische Fender Rhodes-Spezialist Jozef Dumoulin.



Marcus Schmickler und Robert Landfermann © Niclas Weber

Nutzen Sie jetzt unser exklusives, limitiertes Early Bee Angebot um sich Ihr Festivalticket zu sichern.

Monheimer Musikfestival GmbH

Kapellenstraße 42

40789 Monheim am Rhein

Telefon +49 (0) 2173 - 999 4605

info@monheim-triennale.de

www.monheim-triennale.de

Monheim Triennale

The adventure goes on June 22nd – 26th 2022

Monheim Triennale announces next "Signature" programme

Robert Landfermann "Rhenus"

with Robert Landfermann, Sebastian Gille, Percy Pursglove, Elias Stemeseder, Jozef Dumoulin, Kathrin Pechlof, Jonas Burgwinkel and Christian Lillinger

Robert Landfermann is one of 18 artists invited to develop a "signature" project for the upcoming Monheim Triennial (June 22-26, 2022). His work for Monheim is entitled "Rhenus" - and thus a reference to a constant in his life's journey: the Rhine.

Landfermann was born in Oberwinter - 150 meters linear distance from the Rhine - went to high school on a Rhine river island before he moved further downstream to Cologne where he matured as musician.



Robert Landfermann and Sam Amidon © Still from the film Round Robin, recorded at "The Prequel"

One of the most sought-after and awarded bassists of his generation, Robert Landferman "puts it all together with the "Rhenus" project," writes Christian Weidner in his feature for the Monheim Papers.

It is his most extensive project to date, to which he has invited some of his longest standing companions: the drummers Jonas Burgwinkel and Christian Lillinger, who have grown organically with him and yet are so different, plus two musicians from his quintet, the pianist Elias Stemeseder and the saxophonist Sebastian Gille. Also performing are harpist Kathrin Pechlof, in whose trio Landfermann has been playing for ten years now, British trumpeter Percy Pursglove and Belgian Fender Rhodes specialist Jozef Dumoulin.



Marcus Schmickler and Robert Landfermann © Niclas Weber

Take advantage of our exclusive, limited Early Bee offer now to secure your festival ticket.

Monheimer Musikfestival GmbH

Kapellenstr. 42

40789 Monheim am Rhein

Germany

Phone +49 (0) 2173 - 999 4605

info@monheim-triennale.de

www.monheim-triennale.de/en





www.monheim-triennale.de

MONHEIM AM RHEIN

Copyright © 2022 Monheim Triennale, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).



mailchimp